

PRESSEINFORMATION

Neuer Finanzvorstand für AL-KO Vehicle Technology

Erich Keilich ist zum neuen Chief Financial Officer der AL-KO Vehicle Technology Group berufen worden.

Erich Keilich hat im September 2024 das Amt des CFO der AL-KO Vehicle Technology Group übernommen. Der Diplomökonom war zuletzt CFO der CPI Gruppe Deutschland in Ulm. Zuvor verantwortete er als CFO der Bauknecht Hausgeräte GmbH wegweisende Projekte zur Unternehmensentwicklung, Prozessoptimierung und Kosteneffizienz. Vor seiner Zeit bei Bauknecht war der Diplomökonom in vielseitigen und internationalen Funktionen im Bereich Finance für General Motors im Einsatz.

Harald Hiller, President und CEO von AL-KO, kommentiert: „Es freut mich sehr, dass wir mit Erich Keilich eine transformationserfahrene Führungspersönlichkeit gewinnen konnten, die unser Managementteam bereichern wird. Mit seiner breit gefächerten Erfahrung im Finance-Bereich sowie seinem Willen, Prozesse und Ergebnisse zu optimieren, wird er einen wertvollen Beitrag leisten, um unser Unternehmen weiter zu entwickeln.“



Bildunterschrift: Neuer CFO bei AL-KO Vehicle Technology Group ist Erich Keilich

09.10.2024
Seite 1 von 1

Pressekontakt:

AL-KO Vehicle Technology Group
Eva Doppler
Ichenhauser Straße 14
D-89359 Kötz
+49 8221 97-8239
eva.doppler@alko-tech.com
www.alko-tech.com

Die AL-KO Vehicle Technology Group ist ein stark wachsender global agierender Technologiekonzern und eine Business Unit von DexKo Global. Mit hochwertigen Fahrwerks- und Federungskomponenten für Anhänger, Freizeit- und Nutzfahrzeuge sowie Bau- und Agrarfahrzeuge steht die Unternehmensgruppe für Funktionalität, Komfort und Innovationskraft und sorgt so für mehr Fahrsicherheit. Gegründet 1931 beschäftigt der Konzern rund 3.500 Mitarbeitende an mehr als 40 Standorten weltweit. Mehr unter www.alko-tech.com

DexKo Global ist einer der weltweit führenden Hersteller hochwertiger Fahrwerkstechnik und Chassis-Baugruppen sowie Zubehörteilen und hydraulischen Bremskomponenten. DexKo Global entstand 2016 durch den Zusammenschluss von Dexter und AL-KO Fahrzeugtechnik. Das Unternehmen hat seinen Hauptsitz in Novi, Michigan/USA, und beschäftigt rund 7.000 Mitarbeitende an mehr als 100 Produktionsstätten und Distributionszentren. Mehr unter www.dexko.com